



Voyages à l'étranger en 3ème

publié le 18/10/2022

Allemagne / Espagne

Descriptif :

Cette année, deux voyages sont organisés pour les élèves de 3ème. Pour financer ces deux projets, une vente de madeleines a débuté cette semaine et se terminera à la rentrée, début novembre.

Les madeleines Bijou sont vendus par les élèves et les bénéfices de la vente permettront de réduire le coût des deux séjours linguistiques.

Le bon de commande et l'argent sont à rendre dans une enveloppe avec nom, prénom et classe à la rentrée à Mme MAUNEAU.

Les chèques sont à libeller à l'ordre du FSE de MTA.

Rappel important pour les voyages à l'étranger : tous les élèves devront se munir d'une CARTE D'IDENTITE !